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D Projeto de Lei 

D Projeto Decreto Legislativo 

D Projeto de Resolução 

D Requerimento 

1X'.J Indicação 

D Moção de 

D Emenda 

N.º 
q.z.,_9 /2007 

'---' AUTOR: Vereador WALTER NAVES DE SOUSA - Vice Presidente 
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Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais 
e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao SECRETÁRIO 
MUNICIPAL DE URBANISMO, solicitando serviços de limpeza e 
colocação de tampas, nas galerias pluviais (bocas-de-lobo), nas ruas Santo 
Antônio, Moreira Cabral e Raimundo Melo, no bairro Campinas. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
em 12 de marco de 2007. 
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,-------
Vereador 

Vice Presidente 
Relator da Comissão de Obras Públicas, Transportes e Comunicação 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Trata-se de uma necessidade premente, a situação das bocas de 
lobo localizadas nessas ruas, pois estão, em sua maioria, entupidas e sem 
tampas, causando um grande transtorno aos moradores e transeuntes, visto 
que, nas chuvas as águas, sem ter um outro canal de vazão formam grande 
lagoas e até invade algumas residências. No caso das tampas, a situação é 
ainda mais preocupante, pois oferece um grande risco às pessoas, em virtude 
da possibilidade de acidentes, principalmente com crianças e idosos. 

Assim sendo, queremos contar com a costumeira atenção do 
ilustre Secretário, no atendimento desse nosso pedido . 

~~~~E SOUSA 
Vereador 

Vice Presidente 
Relator da Comissão de Obras Públicas, Transportes e Comunicação 


